
证券代码：300779                                   证券简称：惠城环保 

青岛惠城环保科技集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2023-010 

投资者关

系活动类

别 

□特定对象调研         □分析师会议  

□媒体采访             □业绩说明会  

□新闻发布会           □路演活动  

□现场参观  

√其他：2023 年青岛辖区上市公司投资者网上集体接待日活动  

参与单位

名称及人

员姓名 

通过“全景路演”（https://rs.p5w.net/）参与本次投资者网

上集体接待日活动 

时间 2023 年 11 月 8 日 15:00-17:00 

地点 “全景路演”（https://rs.p5w.net/） 

上市公司

接待人员

姓名 

董事、副总经理、董事会秘书：史惠芳女士 

副总经理、财务总监：盛波先生 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

1、环评通过了吗？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料裂解制化工

原料项目环评按照程序进行中，敬请关注公司网站信息和地方政

府官网信息。感谢您对我们的关注。 

 

2、废塑料项目 100 万吨目前计划到了哪一步了？ 

尊敬的投资者您好，公司目前正在全力推进 20 万吨/年混合

废塑料裂解制化工原料项目，依据该项目建设及投产进度，公司

适时规划扩建产能，敬请关注公司公告。感谢您对我们的关注。 

 

3、史总好！请问贵公司混合废塑料深度催化裂解项目高度契合

国家十四五规划，目前揭阳大南海工业区第一期 20 万吨已紧锣

密鼓的建设中了，第二期 100 万吨进展情况？谢谢！ 

尊敬的投资者您好，公司目前正在全力推进 20 万吨/年混合

废塑料裂解制化工原料项目，依据该项目建设及投产进度，公司

适时规划扩建产能，敬请关注公司公告。感谢您对我们的关注。 

 

4、100 万吨废塑料项目目前处于什么阶段？ 

尊敬的投资者您好，公司目前正在全力推进 20 万吨/年混合

废塑料裂解制化工原料项目，依据该项目建设及投产进度，公司

适时规划扩建产能，敬请关注公司公告。感谢您对我们的关注。 

 

5、史总好！请问贵公司的研发团队实力非常强，都研发有哪些

国内外首创领先技术？ 

尊敬的投资者您好，公司自主研发的技术及相关专利在定期



报告和公告中都有介绍，请您查看公司披露的相关公告。感谢您

对我们的关注。 

 

6、公司有没用 AI 用于研发？ 

尊敬的投资者您好，公司暂无用 AI用于研发，感谢您的建议，

后续公司会开拓思路。感谢您对我们的关注。 

 

7、尊敬的盛总好！请问贵公司半年报业绩交流会创始人张总说

废塑料回收项目 26 年要建成 300 万吨产能，未来在国内外的发

展空间都非常巨大。贵公司的资金需求怎么安排？谢谢！ 

尊敬的投资者，您好！公司目前正在推进 20万吨废塑料资源

化项目，后续进一步的项目建设要在 20万吨项目建成投产实现运

营目标后才考虑分步规划实施。感谢您对公司的关注！ 

 

8、尊敬的史总好！请问贵公司布局的废塑料回收新技术高度契

合国家“十四五”规划，正在紧锣密鼓建设中，未来在国内外的

发展空间都非常巨大，近期股价下跌贵公司能否尽快大额增持回

购注销提振投资者信心！谢谢！ 

尊敬的投资者您好，您的建议已收悉！二级市场股价受市场

环境、宏观经济、行业波动等多种因素影响。回购事项乃为重大事

项，公司需综合考量市场情况、股东诉求、监管要求以及公司资本

规模、资金需求情况等各方面因素进行审慎决策。感谢您对公司

的关注！ 

 

9、请问公司领导：大件的塑料，脸盆水桶，汽车残破挡板之类

的，都是直接拿去熔，小件的，很多还是优等塑料，也是直接返

熔就行。不值钱的，难收的，没人要的，才行。主要是餐厨袋子，

买菜袋子，快递袋子等。请问公司是这么安排废塑料回收业务

的？还有请问哈密惠城 60 万亩废旧地膜回收的量有多大？哈密

惠城的模式有没有可复制性？ 

尊敬的投资者您好，感谢您的信息，公司目前主要从工业端、

农业端以及生活端布局收集低值废塑料。哈密惠疆废旧地膜回收

工作正在进行，最终的回收量与前端覆膜、回收设备、回收杂质的

分离等有紧密关系，待全面回收工作完成后会具体核算数据。该

模式具有可复制性。感谢您对公司的关注！ 

 

10、请问混合废塑料深度催化裂解项目的核心技术会不会被其他

公司突破，有没有申请相关专利保护？ 

尊敬的投资者您好，混合废塑料深度催化裂解项目的核心技

术已申请多项专利，在定期报告和公告中都有介绍。感谢您对公

司的关注！ 

 

11、请问，揭阳 pox 项目具有较强的可复制性，不知现在有没有

相关的公司在谈合作事宜？具体有什么进展？ 



尊敬的投资者，您好！目前没有推进相关的合作项目，敬请关

注公司公告。感谢您对公司的关注！ 

 

12、贵公司有没有超导或者新材料研究？或者相关专利？ 

尊敬的投资者，您好！公司没有超导方面研究及专利。感谢您

对公司的关注！  

 

13、尊敬的史总好！请问贵公司制定怎么做大做强混合废塑料深

度催化裂解业务？ 

尊敬的投资者您好，公司目前正在全力推进 20 万吨/年混合

废塑料裂解制化工原料项目，依据该项目建设及投产进度，同时

结合原料回收布局安排，公司会在全国布局建设混合废塑料裂解

制化工原料项目，实现该业务的做大做强。敬请关注公司公告。感

谢您对我们的关注。 

 

14、您好，想了解一下废塑料裂解赛道的稳定性如何？未来会有

其他公司参与竞争吗？ 

尊敬的投资者您好，废塑料回收新技术高度契合国家“十四

五”规划，是全球高度关注的治理问题。感谢您的关注。 

 

15、@董事、副总经理、董事会秘书史惠芳 将来扩建的废塑料回

收项目，上市公司会占多少股权？还是不到 70%吗？ 

尊敬的投资者您好，对于废塑料回收项目公司持股比例敬请

关注公司公告。感谢您的关注。 

 

16、史总，据我所知低值塑料里一般会掺杂很多的杂质（我以前

就做过废塑料行业），公司称 20 万吨废旧塑料可生产 19 万吨的

产品，产品达成率达 90%，这个数据是否真实可靠？ 

尊敬的投资者您好，公司对于回收回来的废塑料会做清洗等

预处理工序。感谢您的关注。 

 

17、提钒设备投用了吗？ 

尊敬的投资者您好，公司提钒项目目前正在按照规划推进中，

设备安装调试运行需要一个过程。感谢您的关注。 

 

18、请问现在提取钒的情况是什么样的？ 

尊敬的投资者您好，公司提钒项目目前正在按照规划推进中，

设备安装调试运行需要一个过程。感谢您的关注。 

 

19、请问目前提钒进度如何？ 

尊敬的投资者您好，公司提钒项目目前正在按照规划推进中，

设备安装调试运行需要一个过程。感谢您的关注。 

 

20、请问贵公司所说的提钒设备安装调试到怎么样了？什么时候



能投产？ 

尊敬的投资者您好，公司提钒项目目前正在按照规划推进中，

设备安装调试运行需要一个过程。感谢您的关注。 

 

21、提钒进度怎么样了？技术专利是否在行业领先？ 

尊敬的投资者您好，公司提钒项目目前正在按照规划推进中，

设备安装调试运行需要一个过程。感谢您的关注。 

 

22、尊敬的史总好！请问贵公司提钒进展？1000 吨产线的产品什

么时候开始销售？谢谢！ 

尊敬的投资者您好，公司提钒项目目前正在按照规划推进中，

设备安装调试运行需要一个过程。感谢您的关注。 

 

23、惠城环保废塑料项目目前进展到哪一步了？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料裂解制化工

原料项目在环评评审阶段。感谢您对我们的关注。 

 

24、20 万吨废塑料项目已经通过专家最终论证啦吗，不需要发布

公告吗？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料裂解制化工

原料项目环评按照程序进行中，敬请关注公司网站信息和地方政

府官网信息。感谢您对我们的关注。 

 

25、环评结果何时出来呢？ 

尊敬的投资者您好，公司 20 万吨/年混合废塑料裂解制化工

原料项目环评按照程序进行中，敬请关注公司网站信息和地方政

府官网信息。感谢您对我们的关注。 

 

26、史总好，据我所知很多高质的废塑料的回收价还是很高的，

如矿泉水瓶、废医疗塑料等，而公司宣称废塑料综合成本不超过

3000 元，在这样的成本控制下，如果以后扩产到 300 万吨，废塑

料来源有没有保障？ 

尊敬的投资者您好，公司目前主要从工业端、农业端以及生

活端布局收集低值废塑料。据市场调研数据统计，国内废弃塑料

总量是可以保障的。感谢您对公司的关注！ 

 

27、将来扩建的废塑料回收上市公司会占多少股权？还是不到

70%吗？ 

尊敬的投资者您好，对于废塑料回收项目公司持股比例敬请

关注公司公告。感谢您的关注。 

附件清单

（如有） 
无 

日期 2023 年 11 月 8 日 

 


